
令和４年度  第３回学校運営協議会 

 

和歌山県立紀北工業高等学校 

 

○日   時   令和４年 １２月２１日（水） １４時００分 ～１５時４０分 

○場   所   応接室  

 

【委  員】（敬称略） ◎委員長  ◯副委員長 

◎溝北 好一    同窓会長（かつらぎ町議会議員） 

〇佐々木 惣太郎  小川工業取締役会長 

松山 江津子  山田地区公民館長 

森  啓祐   神野々地区自治会長 

藤平 隆規   PTA副会長 

櫻井 晴美   橋本市国際親善協会会長 

米阪 佳久   米阪パイル織物（株）社長  

森田 常義   橋本中央中学校長 

神藤 恭光   本校学校長 

 

【議  題】 

1. 開 会  

・会長開会挨拶 

 

2. 今後の学校運営について 

・アンケート結果（中学校・企業・先進校視察）について 

・拡大ビジョン委員会より「ポンチ絵」について 

・高校再編整備について 

・協議及び意見交換 

 

3. その他 

・次回 第４回学校運営協議会 令和５年２月 

 

4. 閉 会 

・副会長閉会挨拶 

 

上記の議題について、活発な意見が出され、熟議されました。 

 

【資  料  等】 

（１） アンケート結果｟中学校（教職員・生徒）、企業、先進校視察｠ 

（２） 拡大ビジョン委員会より「ポンチ絵」 

（３） マンスリータイムズ１１月号 


